



D'ouvrier intérimaire à PDG du groupe leader de son secteur

Xavier Rodriguez prend le contrôle total du Groupe Jarnias

et illustre un modèle d'actionnariat fondé sur ceux qui construisent l'entreprise

Paris, le 10 février 2025 – À une époque où de nombreuses entreprises enchaînent les levées de fonds ou sont sous perfusion d'investisseurs financiers, le Groupe Jarnias incarne un autre modèle de développement. Après quatre années d'accompagnement par Garibaldi Participations, Xavier Rodriguez, qui a commencé comme ouvrier intérimaire dans l'une des entreprises du groupe, devient actionnaire à 98 % du Groupe. Une manière de démontrer que les entreprises n'appartiennent pas qu'aux financiers ou aux grandes familles, et qu'un modèle d'actionnariat par ceux qui font, est possible.

Ce tournant marque une étape clé dans l'histoire de l'entreprise. Avant même l'entrée de Garibaldi Participations en 2020, l'entreprise artisanale s'était déjà, sous l'impulsion de Xavier Rodriguez, fortement développée enregistrant une croissance organique moyenne de plus de 25% par an et certaines années de plus de 100%. Depuis, l'entreprise des débuts est devenue un Groupe, et même une ETI leader dans les travaux en hauteur et d'accès difficile.

Un développement fulgurant accompagné par Garibaldi Participations

Garibaldi Participations, filiale de capital investissement de la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA), était entrée au capital de Jarnias en 2020 pour

faciliter la sortie du fondateur historique et accompagner la stratégie de croissance de Xavier Rodriguez. Cet accompagnement a permis au groupe de franchir des caps stratégiques en un temps record. En seulement quelques années, Jarnias est passé :

- De 5 millions d'euros de chiffre d'affaires à 60 millions d'euros,
- De 20 à 500 salariés,
- D'une entreprise à un portefeuille de 14 sociétés, toutes expertes des travaux en accès difficile et réparties sur l'ensemble du territoire.

« Accompagner le Groupe Jarnias et Xavier Rodriguez dans cette mutation a été une fierté » - **Olivier Cave – Directeur de Participations chez Garibaldi.**

« Aujourd'hui, nous sommes heureux d'avoir contribué à la construction d'un leader de son secteur » - **Maria Paublant - Directrice Générale de Garibaldi Participations.**

En récupérant la quasi-totalité du capital, Xavier Rodriguez poursuit une stratégie de gouvernance interne et affirme une vision entrepreneuriale nourrie par son parcours d'homme de terrain.

Un modèle de croissance différent et exemplaire

« Je suis convaincu qu'un modèle de croissance combinant accélération et contrôle rapide du capital est une approche efficace. Les fonds d'investissement sont des outils, pas une fin en soi. Avec Garibaldi Participations, j'ai pu bénéficier d'un accompagnement précieux, et je dirais bienveillant, pour accélérer le franchissement de paliers clés. Et in fine, la croissance dans la durée doit rester la priorité » - **Xavier Rodriguez - PDG du Groupe Jarnias.**

Ce parcours démontre qu'il est possible de commencer en tant qu'ouvrier intérimaire, de construire un groupe leader avec l'appui d'investisseurs stratégiques, puis de reprendre totalement le contrôle du capital. C'est aussi un modèle inspirant pour l'entrepreneuriat français, prouvant que l'actionnariat peut être entre les mains de ceux qui opèrent, développent et prennent des risques au quotidien.

Avec une stratégie fondée sur la performance, la sécurité et l'humain, Xavier Rodriguez entend non seulement conforter la position de leader du Groupe Jarnias en France, mais aussi accélérer son déploiement hors de l'Hexagone.

« Mon ambition est claire : continuer à repousser les limites de notre secteur avec exigence et passion. Devenir une référence au-delà des frontières françaises n'est pas une option, c'est notre prochain défi » - **Xavier Rodriguez - PDG du Groupe Jarnias.**

À propos du Groupe Jarnias

Issu de l'entreprise Jarnias créé il y a plus de 30 ans, le Groupe Jarnias, expert des travaux en hauteur et d'accès difficile, a opéré une accélération stratégique de son développement depuis l'arrivée de Xavier Rodriguez dans le Groupe. Une intensification qui s'est manifestée sur plusieurs axes de croissance : la croissance organique (+25% en moyenne par an), la croissance externe (près de 20 acquisitions en trois ans) et la croissance humaine (en passant d'une centaine de salariés il y a trois ans à plus de 500 collaborateurs aujourd'hui). Le Groupe Jarnias est passé, entre 2017 et 2024, de 8 millions d'euros de chiffre d'affaires à plus de 60 millions d'euros de chiffre d'affaires (120M€ d'ici à 2 ans).

De Notre-Dame de Paris aux centrales nucléaires...

Le Groupe compte les savoir-faire de Jarnias (spécialiste des grands travaux comme la tour Eiffel, Notre-Dame de Paris ou encore le Panthéon), d'Acro BTP (spécialiste de la haute montagne), Profil Energies (spécialiste des secteurs de l'industrie et des énergies décarbonées), d'Alti City (spécialiste des secteurs militaire, naval et portuaire), d'Acousteam (spécialiste de la dépollution sonore), de Hautline (expert de l'industrie, de l'événementiel, de la protection et des télécoms), de THERMO2S

(spécialiste des solutions en films thermorétractables), de TAN (expert normand des missions de contrôle en accès difficile), d'ALTITAD (travaux spéciaux sur l'île de La Réunion) et de ses 4 centres de formation spécialisés dans les travaux en hauteur (Régions IDF, Nord, Sud et Ile de la Réunion).

À propos de Xavier Rodriguez

Un Serial Entrepreneur et un Energy Maker

Xavier Rodriguez, PDG du Groupe Jarnias, nommé Chevalier des Arts et des Lettres en 2024, incarne un parcours entrepreneurial exceptionnel. Ancien ouvrier intérimaire devenu leader d'un groupe de 500 collaborateurs spécialisés dans les travaux d'accès difficile, il illustre la réussite par le mérite et la détermination.

Son engagement pour la préservation du patrimoine français et son ambition de repousser les standards de son secteur font de lui un entrepreneur visionnaire. À la tête du Groupe Jarnias, il a contribué à la restauration de sites emblématiques tels que Notre-Dame de Paris, la tour Eiffel et le Château de Versailles.

Xavier Rodriguez défend une approche où l'actionnariat est détenu par ceux qui construisent, innovent et assurent la pérennité de l'entreprise. Son ambition ? Faire du Groupe Jarnias un leader international des travaux en hauteur et d'accès difficile, tout en mettant en avant une gouvernance d'excellence et un modèle de croissance durable.

A propos de Garibaldi Participations

Garibaldi Participations est la filiale de Capital investissement de la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA). Elle fait partie de son pôle Private Equity qui gère 200 M€. Elle a vocation à apporter aux PME/ETI de tout secteur d'activité les fonds propres nécessaires à leur développement, à leur transmission et à l'organisation de leur actionnariat. A ce titre, Garibaldi Participations investit soit en tant qu'actionnaire minoritaire de référence, soit au sein de pool d'investisseurs, avec des capacités d'investissements jusqu'à 10 M€. Son statut juridique de SCR lui permet d'accompagner dans la durée sans contrainte réglementaire d'horizon

d'investissement plus de 50 PME/ETI de la région Auvergne Rhône Alpes. L'équipe de 9 investisseurs basée à Lyon, Saint-Etienne et Grenoble dispose d'une expérience pluridisciplinaire et d'une forte culture PME/ETI. Elle est engagée aux côtés des dirigeants entrepreneurs, sans être intrusive dans la gestion quotidienne et est à l'écoute des problématiques des dirigeants leur apportant conseils avisés et réseaux croisés.